Maisons &

APPARTEMENTS
i Pieces 4 Pieces
AT Superficie 71 m?
ROME -
SRR Référence 83936633
Prix 694 000 €

Le Chesnay
Maison a vendre (7/8150)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sous promesse signee - votre agence barnes vous présente cette charmante
maison avec soubassement en meuliere érigé sur 3 niveaux au Début du XX sieCL
sur une parcelle arboré de 222 m2. Emplacement privilégié au calme absolu dans
un quartier résidentiel prisé au chesnay, a proximité des commerces et des écoles
blanche de castille et saint-jean hulst. Tres lumineuse et bien distribué, cette
maison de caractere se Découvre comme suit :- au rez-de-jardin : une buanderie,
une cave et un garage (ou atelier).- au premier étage : une belle entré avec

carreaux de ciment d'origine, un double séjour ...

Your barnes agency is presenting this charming early 20th-century 3-storey house
with buhrstone ground level on a 222m? (2,390 sq ft) plot. Fantastic location
offering peace and quiet in a coveted residential neighbourhood of le chesnay,
close to the shops and blanche de castille and saint-jean hulst schools. Very bright
and well laid out with character.- garden level: laundry room, cellar and garage (or
workshop).- first floor: lovely entrance with original cement tiles, double-sized living
room facing east/west, equipped kitchen and separate toilet.- second floor: 2

bedrooms, office (or 3rd ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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